



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

immigration clandestine

Question écrite n° 62943

Texte de la question

M. Philippe Meunier appelle l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur la hausse importante de l'immigration clandestine en 2013. En effet, selon le rapport de l'agence européenne Frontex, chargée du contrôle des frontières extérieures de l'Union européenne, les demandes d'asile ont augmenté de 30 % (353 998 dossiers) en un an. Parallèlement, les décisions de renvoi ont baissé de 16 %, avec 160 000 retours effectifs seulement. Il convient d'ajouter ceux concernant les migrants qui ne sont pas interceptés à la frontière ou qui ne sont pas rattrapés après et qui ne sont donc pas répertoriés. Au vu de ces chiffres alarmants, il lui demande quel est son sentiment sur ce phénomène migratoire sans précédent qui est encouragé par l'espace de libre circulation de Schengen qui a supprimé les frontières intérieures.

Données clés

Auteur : [M. Philippe Meunier](#)

Circonscription : Rhône (13^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 62943

Rubrique : Étrangers

Ministère interrogé : Intérieur

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [12 août 2014](#), page 6820